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修学旅行に向けて

修学旅行スローガン

Make a good memory ～感謝の心で歩む道～

修学旅行でたくさんのことを学び、「誰もが最高の笑顔になれる旅であってほしい」という

願いをこめて、このスローガンを設定しました。

また、修学旅行ではたくさんの人たちの協力が必要なので、「感謝の心を大切に取り組む」

ことを心がけていこうと決めました。 by修学旅行実行委員会

文化祭も終わり、学校に静けさが戻ってきました。

２年生は、３カ年の中で最も学校行事が多い学年です。文化祭の余韻に浸る間もなく、

次の行事に向けて歩み出しました。次の行事、それは「修学旅行」です。

９月の終わり頃から実行委員を決め、会議を重ねてスローガンを作成しました。

文化祭が終わった後の学年集会で、実行委員の紹介と、スローガンを発表しました。

修学旅行実行委員会メンバー

・実行委員長 藤井 晴空 （１組）・判田 康太郎（２組）

・班長係長 金子 春菜 （２組）・日永田 樹里（３組）

・環境係長 前田 将太郎（３組）・宮崎 悠斗（３組）

・学習係長 杠 緑莉 （１組）・中村 穂香（３組）

・健康係長 太田 秋歌 （１組）・眞木 美宇（２組）

・生活係長 荒川 嗣健 （１組）・杠 蒼太（２組）※生活係は文化係も兼ねる。

修学旅行は12月11日（水）～13日（金）です。まだ先のことように感じるでしょうが、

数えるところあと１ヶ月ほどしかありません。

皆さんはこれから、修学旅行班の構成や、係ごとの様々な取り組みを重ねて、さらに成長

した集団として修学旅行を迎えていきます。

文化祭で培った仲間とのつながりと、集団としてのルールを守ることを体得して、皆が楽

しめる、安心して過ごせる修学旅行をつくりあげましょう。

新生徒会役員が決定しました。

本年度の後期より、２年生が中心となる生徒会活動がスタートしました。

９月27日の立会演説会では、立候補した皆さんと応援者が素晴らしい演説を披露しました。

その後の投票や、専門委員長選考会を経て、次の人たちが本年度の太宰府中学校生徒会役

員に決定しました。

・生徒会長 荒川 嗣健 （１組） ・学級委員長 吉塚 彩香 （１組）

・副会長 馬場 悠寧 （３組） 判田康太郎 （２組）

・書記 近藤 璃乙 （３組） ・環境委員長 星野愛結里 （１組）

・会計 合原 玲奈 （３組） 藤本 円佳 （３組）

新生徒会役員 ・文化委員長 藤井 晴空 （１組）

福田 詩 （２組）

・学習委員長 杠 緑莉 （１組）

宮崎 悠斗 （３組）

・生活委員長 佐伯 宏美 （１組）

安永 瑶桜 （２組）

・健康委員長 上村 涼葉 （１組）

日永田樹里 （３組）

生徒会は学校の生徒全員でつくるものです。

これからは、２年生の皆さん全員が、太宰府中学校のリーダーになります。

皆さんの良さと持ち味で、太宰府中学校のよりよい校風づくりにつとめていきましょう。

★多賀城市からのお客様を皆で歓迎しました。
太宰府市と多賀城市は、歴史的なつながりがあり、市内の小中学生の代

表どうしが交流しています。今年は太宰府中が多賀城市の中学生をお迎え

することになり、25日に全校生徒で歓迎しました。

冒頭、飛梅タイムの太鼓コースの皆さんの迫力あふれる演奏と皆さんの

温かい拍手を受けて、多賀城市の中学生はさぞうれしかったと思います。

その後、それぞれの生徒会役員が、我が町の良さをクイズを交えて紹介

しあいました。特に、方言クイズは面白かったですね。

★研究発表会が行われました。
29日に研究発表会が行われ、太宰府市内だけでなく他の市からも多く

の先生方が参加されました。授業参観では、皆さんが一生懸命考える姿

や堂々と発言する姿に、参観された先生方から多くのお褒めの言葉をい

ただきました。一部紹介します。

・生徒が成長している姿を見て嬉しく感じました。（理科）

・少ない時間で英文を完成させる生徒の姿が素晴らしいと

感じました（英語）

・難しいテーマを皆で真剣に考えていました。（学級活動）

※本日より部活動終了時刻17;15 完全下校17:30です。日ごと暗くなっていきます。寄り道せずにまっすぐ帰りましょう。


